Liebe Kinder,

heute wollen wir eine ganz spezielle Knete selbst herstellen, aus der ihr später Spielfiguren formen könnt. Die Knete besteht aus einem Salzteig, den wir selbst zusammen mischen werden. Achtung: Auch wenn es sich um einen Teig handelt, darf dieser auf keinen Fall gegessen werden!

Los geht's 😊

Ihr braucht:

- 200 g Weizenmehl
- 100 g Salz
- ca. 250 ml warmes Wasser
- 1.5 Esslöffel ÖL

So geht's:

 Alle Zutaten vermischen und gut durchkneten, bis der Teig schön geschmeidig ist. Ist die Masse bröselig, noch ein klein wenig Wasser zufügen.

So wird die Knete bunt:

• Braun: Kakao hinzufügen

• Rot: Rote Beete oder Paprika hinzufügen

• Gelb: Currypulver hinzufügen

• Grün: Götterspeise-Pulver hinzufügen

• Orange: Orangen-Saft statt Wasser in den Teig mischen

• Blau: Traubensaft statt Wasser in den Teig mischen



Neben dem Kneten könnt ihr aus dem Salzteig auch Figuren formen:

- Clown
- Katze
- Schlange
- Drache
- Haus
- Baum
- Blume
- Schmetterling
- Herzen
- Auto
- Ufo
- Handabdrücke...

So bleiben eure Figuren lange erhalten:

- Salzteig an der Luft trocknen lassen. Das Tolle an Salzteig: Die daraus geformten Figuren können ganz einfach haltbar gemacht werden. Damit die Salzteigfiguren komplett aushärten müsst ihr sie nur an einem trockenen, warmen Ort für zwei Tage stehen lassen.
- Tipp: Wenn die Figur zum Aufhängen gedacht ist, stecht vor dem Trocknen mit einem Strohhalm oder Schaschlikspieß ein Loch hinein.
- Die getrockneten Figuren lassen sich mit Bastelfarben nach Lust und Laune bemalen.

